

平成 年 月 日

飯能市長 池 辺 静 壱 様

阿須運動公園テニスコートのオムニコート改修の要望書

飯能市ソフトテニス連盟 遠藤 英次

飯能市硬式テニス連盟 倉掛 富幸

中学校体育連盟 松澤 耕一
ソフトテニス専門委員長

貴職におかれましては、市民生活向上のために日々ご尽力をいただき、心から感謝申し上げます。

さて、阿須運動公園テニスコートは、昭和54年に建設以来30年近くが経過し、その間、種々の補修維持工事を行っていただき、現在に至っております。

しかし、最近ではコートの水はけも悪くなってしまい、また表面に小石が多く、イレギュラーが多くなり、大会をはじめ、日々の練習においても、支障を来たしているのが現状です。また、バックネットなど周辺設備についても老朽化が進んでいる状態と見受けられます。

中学校体育連盟のソフトテニス大会に例をとりますと、通常は阿須市営コートを使用しますが、近年、前日の降雨などで、延期があいつぎ、その場合緊急的に日高市のコートを使用する場合もあると聞いております。

このような場合、各校への連絡や生徒の移動に関しても、部活担当の先生方は大変なご苦労をされているとお聞きいたしました。これはあくまで一例であり、飯能市ソフトテニス連盟及び飯能市硬式テニス連盟に関しても大会運営等で同じような悩みがあるのが現実です。

近隣市（所沢市、狭山市、入間市、日高市）においては、ほとんどの市で市営のオムニコート（砂入り人工芝コート）を整備していると承知しております。

しかし、飯能市では、大会のできる規模のコートは、この阿須運動公園の土のコートだけですが、河川敷地内に人工芝の施設を設置することは可能というのが県土整備事務所の見解であると聞いてあります。また、私達関係者の見積りでは、8面全面改修した場合、改修費は約40,000,000円位と思われます。オムニコートに改修後のメリットとしては、ローラー整備が不要であり、降雨に影響なく使用することも可能で、利用頻度が高まることであります。なお、数年毎に張替えが必要ですが、部分補修が可能です。

また、現在はコート使用料も無料ですが、オムニコート化されることで、有料化にすべきと思います。

よってこの使用料から維持管理費の一部をまかなっていただくことにより、施設としてよい維持管理が今後もすすめられていくと存じます。

大会に使用する場合であれ、個人での使用の場合であっても、天候などのコンディションに左右される施設は敬遠する傾向にあると感じます。現在の利用者には、無料で使用できるメリットよりも、多少の費用がかかっても、整備されたコンディションの良い施設を選ぶ傾向があります。これは美杉台の4面のコートとの使用率を見ていただければご理解いただけると思います。美杉台のコートに関しては、ハードコートであり、日陰なども適度に確保され、観戦できる場所もある程度整備されています。施設としての姿として我々が望むに近いと思われます。

阿須市営コートにこのすべてを満たすには立地条件など簡単には比較できませんが、今後の指定管理者制度の開始なども見据え、改修を行うことにより、飯能市民だけでなく、近隣市の方々の今まで以上の使用者の増加が見込めると考えます。

このままでは、飯能市におけるテニスの明るい展望が望めなくなると危機感を私たちには持っております。

したがいまして、働く世代はもちろん、お年寄りから子どもまでが楽しめる、スポーツ人口の一番多いテニスですので、利用しやすい施設に改修をしていただくことを強く望むものであります。

どうか、阿須運動公園のテニスコートをオムニコートに改修していただき、周辺設備とともに、整備していただくよう、飯能市ソフトテニス連盟、飯能市硬式テニス連盟、中学校体育連盟、三団体総意のもとここに要望いたします。